

# Se rindió el secuestrador de un avión en Argentina

(UPI, AFP y AP)

**BUENOS AIRES, 30 de junio.** — Un joven asaltante que durante 12 horas y media mantuvo como rehenes a pasajeros y tripulantes de un avión de Aerolíneas Argentinas, se rindió hoy a las autoridades a las 13:15 PM, tras liberar a los últimos cautivos que permanecían en la nave, informaron las autoridades de la línea aérea.

Los funcionarios agregaron que el asaltante dejó en libertad a los rehenes y permitió el ingreso al Boeing 737, estacionado en el aeropuerto Jorge Newbery, de esta capital, a un abogado y miembros de la Fuerza Aérea, que lo detuvieron.

El Boeing 737 fue asaltado esta mañana por el joven cuando se dirigía desde Mar del Plata, ciudad distante 400 kilómetros al sur de Buenos Aires, al aeropuerto local.

El asaltante amenazó a la azafata María Nicolás Mou-

zo, de 19 años, con una pistola de pequeño calibre y exigió 100 mil dólares y combustible para seguir hasta México. Durante el viaje pronunció un discurso a los 50 pasajeros y atacó a la política económica argentina, conducida por el ministro José Martínez de Hoz, de quien había exigido el pago del rescate, de "su propio bolsillo", según los testigos.

Estos pasajeros liberados inicialmente, dijeron que en todo momento el asaltante permaneció en la parte pos-

terior de la nave y dialogó con el comandante sobre la situación y sus exigencias a través de intercomunicadores. El piloto pudo descender 2 veces de la nave.

Después de las 7 PM, se produjo una operación de las fuerzas de seguridad y se escucharon en el interior de la nave detonaciones de pistolas lanzagases, mientras que se habían apostado camillas cerca de la nave, pero el secuestrador resistió exitosamente el asalto, durante el cual escaparon 5 pasajeros cautivos.

La nueva situación duró poco ya que el desconocido, que durante toda la operación manifestó su hostilidad hacia el gobierno de las Fuerzas Armadas, en especial, al ministro de Economía, José Alfredo Martínez de Hoz, se entregó a las autoridades luego de pedir la protección de un abogado.



**ESTE ES EL BOEING 737** de Aerolíneas Argentinas que fue capturado por un secuestrador que dirigió un discurso a los pasajeros contra el régimen militar y su política económica. El hombre exigió un rescate de 100 mil dólares y volar a México y resistió un asalto de las fuerzas de seguridad. Posteriormente exigió la presencia de un abogado y se rindió a las autoridades militares. (Radiofoto UPI).